



# Confidences d'élèves confinés.es

publié le 29/05/2020

## Descriptif :

Des élèves de 4e et 3e partagent avec vous, anonymement, un peu de leur quotidien d'ado confinés.es !

Voici quelques extraits de textes écrits par les élèves dans le cadre d'un travail d'écriture réalisé début mai pour le cours de français. Il s'agissait de rédiger une sorte de journal intime dans lequel chacun.e était invité.e à s'exprimer sur son expérience du confinement.

**Les élèves ont évoqué leur quotidien chamboulé entre ennui et sérénité, fierté et désarroi, routine et activités nouvelles, travail à la maison et loisirs, moments de partage en famille et petites disputes, redécouverte de la nature et sensation d'enfermement...**

Merci aux élèves qui m'ont envoyé leur texte ! J'ai apprécié leurs écrits emprunts d'humour, souvent, de poésie, parfois et de gravité aussi.

**Voici donc les confidences anonymes d'élèves confinés.es.**

J'ai sélectionné quelques passages des textes que j'ai reçus. Merci de ne pas faire attention aux quelques coquilles qui traînent par ci par là, ce sont des textes d'élèves !

Céline Caillé, professeur de français.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.